

Der TSV Goldberg reist zur Fußball-WM nach Brasilien !

Am Mittwoch nach Ostern überraschte Ralf Herbst von der Schweriner Volkszeitung den TSV Goldberg mit einer freudigen Nachricht. Dank der Initiative des ideenreichen Abteilungsleiters Mario Werner nahm der TSV Goldberg an der Aktion " Wir machen Weltmeister " unserer Regionalzeitung teil ,gewann aber leider nicht einen der ausgelobten Trikotsätze, sondern Fortuna zog für unsere B - Junioren gar den Hauptpreis, eine Reise zur WM 2014 nach Brasilien. Das ist wohl das I - Tüpfelchen auf eine tolle Saison, in der noch immer das Triple möglich ist. Nun sogar quasi ein Viertel :-)) !

Die Mannschaft wählte in ihrer Kabine demokratisch den Spieler aus ihrer Mitte, der Mario Werner zum ersten Vorrundenspiel der Deutschen begleitet. Es ist Niklas Dietrich, einer der beiden Trainersöhne im Team, das sich sichtbar (siehe Foto) mit den Gewinnern freute. Niklas selbst war sprachlos und beeindruckt von so viel Fussballerglück, aber er hat es sich redlich verdient und wird die Nationalmannschaft live im Auftrag seiner B Junioren sehen. Was ist das für eine schöne Ehre und verdiente Auszeichnung. Die Reise findet vom 13. 06. - 19.06. 2014 statt und das Gewinnerduett fliegt zum ersten Vorrundenspiel Deutschland vs. Portugal. Die gesamte Abteilung Fußball des TSV Goldberg gratuliert herzlichst und dankt auf diesem Weg dem stets umtriebigen Abteilungsleiter für seine tollen Ideen im Sinne unseres schönen Sports.

Gute Reise Mario Werner und Niklas Dietrich, zur Fußballweltmeisterschaft 2014 in Brasilien !!!

Karsten Gutsche/Abt. Fußball



